

AUTOCROSS - Spannung und Action PUR

Das erste große Rennen auf dem KTM-Ring in Höchstädt im Landkreis Wunsiedel wirft seine Schatten voraus. Während auf der Granitsandoberfläche der international anerkannten, zirka achthundert Meter langen Off-Road Strecke mit Bergauf- und Abfahrten langsam der Schnee abtaut, rauchen in der Abteilung Autocross des ausrichtenden MSC Höchstädt schon die Köpfe. Bereits am 25. und 26. April findet sich die internationale und bundesweite Elite im Autocross auf der Auto- und Motocross Strecke der kleinen Gemeinde Höchstädt im schönen Fichtelgebirge zusammen, um das erste Rennen zur 18. ADAC Deutschen Autocross Meisterschaft auszutragen.



Freunde des Motorsports und Alle, die dieser heiße Geländesport auf 4 Rädern fasziniert, freuen sich schon auf ein packendes Wochenende mit brüllenden Motoren, gewagten Überholmanövern und spektakulären Drifts auf losem Untergrund. Je nach Wetterlage werden die Fahrer von meterhohen Staubfahnen oder aufspritzenden Schlamm begleitet. Der MSC Höchstädt betritt heuer „Neuland“, am Samstag startet das erste Mal eine „Gast-Serie“ die aus dem Umfeld des Oberlausitzer Berglands stammt, die Interessengemeinschaft Lausitz Pokal im Autocross. Im „ILP“ integriert – der Trabant-Cross-Cup, besser bekannt unter dem Namen „die fliegenden Rennpappen“. Kenner der Szene dürfen sich auch auf die Fahrer des MSC Höchstädt Pokal freuen, der ebenfalls am Samstag an den Start geht. Am Sonntag kämpfen die Elite-Fahrer der Deutschen Autocross Meisterschaft in den Tourenwagen und Buggy (Spezialcrossfahrzeuge) Klassen um den Sieg. Die Höchstädter Lokalmatadoren werden natürlich wieder kräftig mitmischen, allerdings haben sie jetzt schon die „Qual der Wahl“, in welcher Rennserie sie teilnehmen werden, vielleicht in mehreren? Beginn ist jeweils um 8:30 Uhr für das freie Training, um 11 Uhr starten die Wertungsläufe und ab 15.30 Uhr die Finalläufe im Rahmen der Meisterschaften. Erwachsene zahlen am Samstag 6,50 Euro und am Sonntag 9,50 Euro Eintritt, das Wochenendticket ist für 13 Euro erhältlich. Jugendliche bekommen ermäßigten Eintritt und Kinder bis 12 Jahre haben freien Zutritt um den Lokalmatadoren des Höchstädter Motorsportvereins zuzujubeln. Der MSC Höchstädt freut sich auf alle Besucher aus Nah und Fern; für das leibliche Wohl ist natürlich bestens gesorgt – damit bei hoffentlich herrlichen Frühlingswetter das actionreiche Motorsport - Wochenende zu einem Genuss wird.